

Forums pour les joueurs

Je jouais alors que j'étais interdit de jeu

Par Zapizapo Posté le 15/12/2025 à 12h38

Bonjour,

Je souhaiterais partager mon cas, un moment donné je jouer beaucoup aux Paris sportif, après des milliers d'euros de perte un soir j'ai décidé de m'interdire de jeu. (Ce que je conseille à tous si vous avez des problèmes). Mes comptes ont été fermés etc.

Après quelques temps j'ai changé de nom de famille, et j'ai voulu me réinscrire (oubliant non volontairement que j'avais fait une interdiction de jeu). J'ai pu me réinscrire sur quasiment tout les sites et jouer pendant 10 mois. Quand Betclic est venu me voir faisant le rapprochement avec mon ancien compte et mon interdiction. Betclic à été très rapide pour m'expliquer la situation et m'ont remboursé mes dépôts nets (procédure dont je n'étais pas au courant). J'ai tenté de contacter les autres opérateurs mais ceux ci ne sont pas du même avis. J'essaie de résoudre les problèmes avec eux directement. Je donnerais des nouvelles sur ce fil mais si d'autres personnes ont été dans le même cas merci de partager votre expérience.